
ПОЧЕМУ ЛЮДИ НУЖДАЮТСЯ В ИСЦЕЛЕНИИ СЕРДЦА

Мы все идем по пути к совершенствованию – становимся больше похожими на Христа. 
Когда ми принимаем Христа своим Господом, Он меняет наше сердце. И мы учимся жить 
по-новому – верить, прощать, доверять, любить. 

Но на этом пути существует много взлетов и падений, гор и долин, побед и разочарований, 
печалей и неудач. Нашим сердцам наносятся раны, и они разбиваются, а мы отдаляемся от 
этого, пытаясь решить проблемы и разобраться во всем, исправить все при помощи разума 
и знаний. И поэтому, иногда внешне все выглядит хорошо, но в жизни все происходит 
механически без подключения сердца. И зачастую мы не учимся у других, не слушаем, 
чему учит церковь о том, как жить, включая свое сердце. И поэтому вместо изобилующей 
жизни мы живем в страхе и изоляции. Боимся быть уязвимыми, боимся, что другие 
поймут, кто мы есть. А Иисус желает принять нас такими, как мы есть и помочь стать 
такими, как Он, жить как Он и испытывать все, что Он приготовил нам для нашей земной 
жизни. 

Библия говорит о сердце очень много. 

Что такое сердце? 

Это внутренний человек – наша сущность. 

Оно включает в себя нашу способность рассуждать, понимать, умение различать, думать, 
помнить. 

Там же находится наша воля.

В сердце есть:

• Память

• Желания, стремления

• Эмоции 

• Мужество 

Ваше сердце – важно! 

• Прит. 4:23 — Источник жизни — определяется курс вашей жизни 

• Матф. 18:35 — Вы должны прощать сердцем 

• Иер. 29:13 — Мы должны искать Бога всем сердцем 

• Лук. 10:27 — Мы должны любить Бога всем сердцем 

• Матф. 12:35 — Хорошее порождается из сокровищниц сердца. 

Это краткий обзор того, что Библия говорит о сердце. И там сказано, чтобы мы хранили 
свое сердце больше всего! (Прит. 4:23) 



Обиды, раны и ложь в нашем сердце могут исказить не только образ Бога, но также наше 
представление о самих себе. 

Цель исцеления сердце – быть САМИМ СОБОЙ.

Благодаря исцелению сердца мы становимся теми, кем Бог нас задумал и сотворил. Мы 
обретаем понимание самих себя, а также Бога.

Кому нужно исцеление сердца?

Всем

Из-за давления быть «хорошими» христианами, часто мы не желаем сталкиваться лицом к 
лицу с болью. Поэтому, мы хороним ее где-то в сердце и не позволяем ей вылазить оттуда. 
Мы отвергаем боль, делаем вид, что ее нет, минимизируем ее влияние на нашу жизнь. 

Наше сердце – важно. Оно самое важное в нашей жизни. Бог дал нам обетование: Он 
исцелит сокрушенных сердцем и уврачует раны. Пс. 146:3. Мы можем попытаться 
исправить и сделать что-то, но только Бог может исцелить, а не просто «наклеить 
пластырь». Часто мы думаем: «О, если бы я сделал больше …», но это не работает. Нам не 
нужен проект «Сделай сам», нам нужно преобразование – полное изменение. Мы 
получаем новое сердце, когда приглашаем Иисуса в свою жизнь. А вот преобразование 
нашей жизни – это процесс. 

Мы видим, что происходит с нашим сердцем по плодам. 

В Матф. 15:18-19 Иисус сказал, что то, что исходит из уст ваших, исходит из сердца 
вашего и показывает внутреннее состояние. 

Дайте оценку плодам в вашей жизни по-честному. 

Слава Господу за каждый добрый плод! 

Когда мы принимаем Христа, Дух Святой пребывает в нас и мы начинаем приносить 
хорошие плоды благодаря отношениям с Ним.

Любовь, радость, мир, терпение, доброта, благость, верность, нежность, самоконтроль.

Чем больше мы углубляемся в Его любовь (Еф. 3:17) и в Его Слово, чем больше 
укрепляемся в вере (Кол. 2:7), тем больше плодов появится в нашей жизни. 

Есть ли плохие плоды? 

Иногда плоды в нашей жизни не соответствуют тому, кто мы есть, то есть возлюбленными 
детьми Божьими (Еф. 5:1, 8) – в некоторых сферах жизни мы не похожи на Христа. 
Возможно, в жизни присутствуют неисцеленные раны, постоянный гнев, боязливость, 
зависимость, порнография, безнадежность, гнетущая непрекращающаяся депрессия. Все 
это может быть сигналом к тому, чтобы взглянуть на проблему глубже и разобраться в 
причине таких плодов в нашей жизни. И Иисус является единственным, кто может делать 



это эффективно и постоянно. Мы можем иметь неисцеленные раны, которые болят, 
нерешенные проблемы, горечь, непрощение и др.

Попросите Господа указать на причину такого плода:

• Что сломано? 

• Что должно быть исцелено? 

• Что нужно решить? 

• Что нужно вскрыть? 

• Что нужно исповедовать и прекратить? 

• Что нужно ВОЗРОДИТЬ?

Да, многое происходило в нашей жизни в прошлом и знание этого прольет свет на то, что 
происходит с нами сейчас. Нам не всегда нравится заглядывать в прошлое, и порой это 
кажется пустой тратой времени. Но мы говорим о настоящем, а не о прошлом. И в нашем 
настоящем есть корень, производящий негативные плоды, поэтому нам нужно 
возвращаться назад, чтобы искоренить его. На самом деле поведение не является 
проблемой. Оно является проявлением проблемы. Вы можете попытаться «срезать» 
проблему, но если корень на месте, тогда и проблема вернется. 

Именно поэтому, по мере того как мы будем совершать молитву «Эммануил», вы увидите, 
что, когда происходит исцеление сердца, часто воспоминания из прошлого все еще 
вызывают боль. Боль, которая так и не прошла. Даже ложь, в которую мы верили. Иисус – 
единственный, кто знает, насколько глубоко уходит тот «корень». И когда мы общаемся с 
Ним, Он в конце концов вернет нас к источнику. Иногда этот процесс быстрый, иногда – 
долгий. Но если мы позволим великому Целителю совершить работу, Он преобразит нас, и 
тех, с кем мы работаем. 

Псалом 102:2-4, Он прощает. Он исцеляет. Он искупил наши жизни. Он венчает нас 
любовью и состраданием. 

2 Кор. 3:18: «Мы же все открытым лицем, как в зеркале, взирая на славу Господню, 
преображаемся в тот же образ от славы в славу, как от Господня Духа». 

Материал из книги Сандры Селмер-Керстен «Путешествие сердца».


